
Издаётся с 8 марта 1990 года. Выходит 5 раз в неделю. Вторник, 30 июля 2019 года                          № 133 (8675).      www.oblgazeta.ru
ЛЮДИ НОМЕРА

Владимир Гейко

Загрипа Сундетова

Геннадий Шуршин

Заместитель главы Екате-
ринбурга по вопросам жи-
лищного и коммунально-
го хозяйства рассказал, как 
гражданам получить бюд-
жетную субсидию на ремонт 
лифтов.

  II

Жительница Ирбитского 
района будет получать сель-
скую надбавку к пенсии по-
сле публикации «Облгазе-
ты».

  III

Известный российский ху-
дожник открыл выставку 
своих работ в Свердловском 
областном краеведческом 
музее.
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Россия

Москва 
(I, III, IV) 
Челябинск 
(IV) 

а также

Республика 
Карелия 
(IV)

Цифры в скобках 
обозначают 

страницы, 
на которых 

опубликован 
материал 

Область

Планета

Австралия (IV) 
Бразилия (IV) 
Великобритания 
(IV) 
Испания (III) 
Италия (II) 
Казахстан (IV) 
Киргизия (IV) 
Китай (I, III, IV) 
Корея, Республика 
(IV) 
Норвегия (II) 
США (II, IV) 
Узбекистан (IV) 
Чешская 
Республика (IV) 
Япония (IV)

ГЕОГРАФИЯ 
НОМЕРА

www.oblgazeta.ru

Нам необходимо построить в 2020-2022 годах достаточно большое количество 
объектов дорожной инфраструктуры общей стоимостью свыше 2,9 миллиарда рублей. 

Евгений КУЙВАШЕВ, губернатор Свердловской области, – 
вчера, на своей странице в Instagram, о транспортном обеспечении 

предстоящей Универсиады-2023

 ЦИТАТА ДНЯ

ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)

  III

ОФОРМИ ПОДПИСКУ НА 2019 ГОД БЫСТРО, ВЫГОДНО, УДОБНО!
Серебряная карта – НОВЫЙ ФОРМАТ ПОДПИСКИ НА «ОГ» для юридических лиц с любого месяца!

Ваши ПРЕИМУЩЕСТВА:
- Подписка на полную версию «Областной газеты» 

со всеми официальными документами области 
- Привилегии от партнёров издания (скидки/бонусы)
- Бесплатное размещение неограниченного числа 

пресс-релизов на сайте газеты
Карты в продаже в редакции газеты: 
ул. Малышева, 101, 3-й этаж 
и в почтовых отделениях области.
Подробности по телефону: 8-800-30-20-455

с.Чусовое (IV)

с.Туринская 
Слобода (III)

п.Тугулым (II)

Сысерть (II)

Серов (I)

Реж (II)

Ревда (II)

п.Пышма (II)

Полевской (II)

Первоуральск (II)

Новоуральск (II,III)

Нижняя Тура (II)

Нижний Тагил (II,IV)

п.Махнёво (III)
Лесной (II)

Кушва (II)

Краснотурьинск (II)

Качканар (II)

Камышлов (II)

Каменск-Уральский (II)

Ирбит (I,II,III)

Заречный (II)

Верхняя Салда (II)

Верхняя Пышма (II)

п.Билимбай (II)

с.Байкалово (III)

Асбест (II)

Артёмовский (II)

с.Арамашево (II)

Алапаевск (II)

Екатеринбург (I,II,III,IV)

Избирательная кампания выходит на финишную прямую Лариса СОНИНА
Закончился срок представ-
ления документов для ре-
гистрации кандидатами 
в депутаты всех уровней 
на выборы, которые состо-
ятся в единый день голосо-
вания 8 сентября. Как сообщили «Област-ной газете» в Избиратель-ной комиссии Свердловской области, всего в регионе бы-ло выдвинуто 152 кандида-та. Причём пятеро канди-датов в депутаты предста-вительных органов разных уровней отказались от уча-стия в выборах, одному бы-ло отказано в регистрации, остальные 146 представили в окружные избирательные 

комиссии необходимые до-кументы.Восемь кандидатов было выдвинуто на дополнитель-ных выборах депутата Го-сударственной думы РФ по Серовскому одномандатно-му избирательному округу № 174. В результате семь кандидатов было зареги-стрировано, одному отказа-но в регистрации из-за суди-мости. Довыборы в Государ-ственную думу по Серовско-му округу проводятся в свя-зи с переходом депутата Сер-
гея Бидонько на должность заместителя губернатора Свердловской области.Итоговый список зареги-стрированных кандидатов на довыборы в Госдуму РФ вы-глядит так:

 Габбас Даутов (КПРФ);
 Дмитрий Зенов (партия «Коммунисты России»);
 Алексей Коровкин (партия «Справедливая Россия»);
 Игорь Рузаков (партия «Зе-лёные»);
 Ирина Скачкова (партия «Яблоко»);
 Евгения Чудновец (ЛДПР);
 Антон Шипулин (партия «Единая Россия»).На дополнительных вы-борах депутата Законода-тельного собрания Сверд-ловской области по Орджо-никидзевскому одномандат-ному избирательному окру-гу № 11 было выдвинуто во-семь кандидатов. Как пояс-нил «ОГ» председатель обл-избиркома Владимир Ру-
синов, кандидатура одно-

го из них была отозвана вы-двинувшей партией, и вме-сто него был выдвинут но-вый кандидат, двое из заре-гистрированных кандидатов отказались от участия в вы-борах, пятеро были зареги-стрированы, документы ещё одного находятся на рассмо-трении.На момент подписания номера в печать список за-регистрированных кандида-тов в депутаты Заксобрания по Орджоникидзевскому од-номандатному избиратель-ному округу №11 выглядел так:
 Дмитрий Бондарев («Спра-ведливая Россия»);
 Дмитрий Головин («Ябло-ко»);
 Александр Каптюг (ЛДПР);

 Андрей Пиняжин (КПРФ);
 Владимир Смирнов («Еди-ная Россия»).Напомним, что дополни-тельные выборы депутата Заксобрания по Орджони-кидзевскому одномандат-ному избирательному окру-гу №11 были назначены в связи с досрочным прекра-щением полномочий депу-тата Игоря Володина, кото-рый в прошлом году возгла-вил екатеринбургскую гор-думу.На очередных и допол-нительных выборах депута-тов представительных ор-ганов муниципальных об-разований было выдвину-то 136 кандидатов в депута-ты, трое отказались от уча-стия в выборах. На текущий 

момент большая часть кан-дидатов зарегистрирова-на, остальные ожидают про-верки их документов окруж-ными избиркомами, кото-рая официально завершится 2 августа. Помимо документов, каса-ющихся самих кандидатов, из-биркомы должны также про-верить и подписи избирателей, которые необходимо было со-брать кандидатам-самовыдви-женцам. Количество подписей колеблется от 4394 (столько должны были собрать канди-даты-самовыдвиженцы на до-выборах в Заксобрание) до де-сяти (минимальное количе-ство подписей на довыборах в местные представительные органы).
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Минфин высадил… финансовые советы Леонид ПОЗДЕЕВ
Вчера в микрорайоне «Ака-
демический» уральской 
столицы прошла церемо-
ния торжественного от-
крытия новой аллеи. В ме-
роприятии приняли уча-
стие заместитель губерна-
тора – министр финансов 
Свердловской области Га-
лина Кулаченко, глава ад-
министрации Ленинско-
го района Екатеринбурга 
Дмитрий Ноженко, пред-
седатель совета директо-
ров «РГС – Академическое» 
Алексей Воробьёв, предста-
вители Регионального цен-
тра финансовой грамотно-
сти, бойцы студенческих 
строительных отрядов.Дело в том, что к 100-лет-нему юбилею финансовых органов Свердловской об-ласти, который будет отме-чаться 1 августа, сотрудни-ки регионального минфина ещё осенью прошлого года высадили в самом молодом микрорайоне Екатеринбур-

га вдоль домов по проспекту академика Сахарова сто де-коративных шаровидных ив. Сейчас, когда деревья успеш-но прижились, эту аллею ре-шено назвать «аллеей фи-нансовых советов». В самом начале аллеи участники це-ремонии установили на вы-ложенный из кварцитов по-стамент памятную доску, по-свящённую 100-летию мин-фина области, а непосред-ственно возле высаженных деревьев – таблички с сове-тами о том, как следует отно-ситься к личным финансам и правильно распоряжать-ся ими. По окончании цере-монии сотрудники Регио-нального центра финансо-вой грамотности провели с гостями мероприятия фи-нансовую викторину.Напомним, в 2018 году по поручению губернатора Ев-
гения Куйвашева в Сверд-ловской области была при-нята программа повышения финансовой грамотности на-селения, оператором кото-рой стал созданный на базе 

УрГЭУ-СИНХа Региональный центр финансовой грамот-ности. В рамках посвящён-ных 100-летию со дня обра-зования финансовой систе-мы Свердловской области ме-роприятий сотрудники цен-тра вместе с представителя-ми регионального минфи-на участвовали в проведении уроков финансовой грамот-ности для школьников на те-му «Бюджет страны, города, семьи», которые прошли во всех муниципальных образо-ваниях, а руководящие работ-ники министерства выступа-ли с лекциями для студентов вузов Екатеринбурга.Глава регионального фи-нансового ведомства предло-жила сделать аллею темати-ческой и проводить там меро-приятия по повышению фи-нансовой грамотности. «Ес-ли наши деревья будут спа-сать от зноя, то наши финан-совые советы помогут людям жить качественно и благопо-лучно», – прокомментирова-ла Галина Кулаченко.  
T.me/oblgazeta_ekbTWITTER.com/oblgazetaru FACEBOOK.com/oblgazeta OK.ru/oblgazetaINSTAGRAM.com/oblgazeta VK.com/oblgazeta96 TT.me/oblgazeta

2019-й – Год Павла Бажова

О ГЛАВНОМ ПИСАТЕЛЕ УРАЛА

ЭПИЗОД  092 Под чужим именем: 
«Серебряное копытце»-2

В преддверии 100-летия со дня рожде-
ния Бажова (которое отмечалось в 1979 
году) свердловские кинематографисты 
выпускали в среднем по одному фильму 
в год: за 7 лет (с 1973 по 1979-й) вышло 
7 картин – 6 анимационных и одна теле-
визионная.

Ни одной ленты не вышло только в 
1974 году. Зато в 1978-м выпустили сразу 
два фильма: телевизионный «Синюшкин 
колодец» (см. «ОГ» за 16 июля) и мульти-
пликационную «Подарёнку».

«Подарёнка» – единственный из ба-
жовских мультиков, который имеет не 
оригинальное название: снята картина 
по «Серебряному копытцу» (годом рань-
ше этот сказ уже экранизировал «Союз-
мультфильм»).

Режиссёром ленты выступил Игорь 
Резников. Ему на момент съёмок испол-
нилось уже 37 лет, но «Подарёнка» была 
его дебютной лентой.

Мультфильм – кукольный, его хроно-
метраж – 18 минут 21 секунда.

Посмотреть фильм 
на Ютьюбе

      ФОТОФАКТ

В минувшее воскресенье вдова первого Президента России Наина Ельцина открыла именную 
скамейку, которую установили в Екатеринбурге на набережной реки Исети (возле Ельцин 
Центра). Отличительной чертой скамейки стала надпись: «Для тех, кто любит. Как мы с Борисом». 
На церемонии открытия с речью выступила сама Наина Ельцина. Она пожелала горожанам 
долгой семейной жизни. В Ельцин Центре рассказали, что это первая именная лавочка 
на набережной, но, возможно, не последняя. Поддержать инициативу Наины Иосифовны может 
любой желающий. Сделать и установить свою именную скамейку можно за 30 тысяч рублей. 
Предположительно места хватит для 60 штук. «Наина Иосифовна заложила новую традицию 
в Екатеринбурге. Я думаю, что эта традиция очень понравится молодёжи: посидеть на лавочке, 
чтобы любовь не уходила, чтобы любовь возникала, чтобы чувства сохранялись», – отметила 
председатель Законодательного собрания области Людмила Бабушкина (на фото справа)

Только сын 
начальника службы 
безопасности Мао 
Цзэдуна мог вот так 
запросто пожать 
руку китайскому 
лидеру, 
а родители скромно 
стоят в сторонке. 
На днях, уже будучи 
в возрасте, 
Ли Чжуовей 
побывал 
в Екатеринбурге 
по приглашению 
регионального 
отделения общества 
«Россия – Китай». 
В феврале 1950 
года, возвращаясь 
из Москвы в Китай, 
Мао Цзэдун на один 
день остановился 
в Свердловске. 
С ним был 
неотлучно, 
как всегда, 
его соратник 
и охранник 
Ли Иньцяо

«Мой отец охранял Мао Цзэдуна в Свердловске»


